
-Nuestra empresa no tiene mercado concreto ya que se dirige a todo el mundo por               
variedad de precios y de alquileres por lo que cualquier persona puede acceder a un               
vehículo. 
 


